
令和 5 年度 自己評価・学校関係者評価報告書 

学校法人三島学園  乳山幼稚園 

１．本園の教育目標 

「つよい体で豊かな心のよい子に育む」 

恵まれた自然環境を生かし、遊びの経験を豊かに育む。 

個性を大切にし、一人一人の成長を受け止め興味や関心、思考力・想像力豊かな子に育む。 

丈夫な体をつくり基本的礼儀作法や相手を重んじる心を育む。 

良い生活習慣やよい生活態度が身につくように育む。 

楽しい仲間づくりのできる子に育む。 

 

２．本年度の重点的に取り組む目標・計画 

「体力作り・自然体験」 

新型コロナウイルス感染症の対策で、子ども達が外に出て体を動かす機会が少なくなりつつある中で、

武道教育を通して子ども達の体力作りに力を入れていきたい。また、恵まれた自然環境を生かして、季節

変化を感じながら心身ともに成長できる環境づくりを行なっていきたい。 

３．評価項目の達成及び取り組み状況 

 

４．幼稚園評価の具体的な目標の総合的な評価 

 

５．今後取り組む課題 

  

評価内容 評価内容の取り組み内容 

環境整備 

雨による園庭の侵食で、場所によっては子ども達が活動する上で怪我につながり

やすくなっている場所があった。そこで前年度から計画をして、工事期間を二期

に分けた工事を行った。内容は、ゴムチップ舗装で安全に走りまわれるようにし

たり、一部の傾斜は人工芝を施工したり、砂場の移設と規模拡大をしたりと、子

ども達の新しい活動の場にすることができた。 

保育の質の向上 
今年度は、わらべうたあそびの研修を行った。講師を招いての研修ということ

で、細かな部分まで確認して保育に取り入れることができた。 

職員の資質向上 
今年度は、オンラインの職員研修を全職員が受けることで、保育の質の向上に努

めた。 

理  由 

今年度は、環境整備を行うために園庭の修繕を前年度から計画を立てて行った。乳山幼稚園の教育方針に

もある、運動を取り入れている中で、環境整備を行った後は、より走りやすくなったと思われる。また、

人工芝を施工した部分は、天気の良い日には寝転んだり、傾斜で滑ったり、座って話し込んでいる子ども

達の姿が見られる暖かい雰囲気の場所になっている。 

今年度は、幼稚園職員全員が、オンラインでの研修を受講している。専門的な分野や、基礎分野など経験

年数に応じた研修内容を選択することで、充実した研修にすることができた。今後の保育に活かしていき

たい。 

課題 具体的な取り組み方法 

保育の質の向上 園の活動を職員間で目的や意識の共有をして、保育の質の向上を目指す。 

教員の質の向上 研修に参加し、職員間で情報共有をして、教員の質の向上を目指す。 

安全対策・防災対策 
園の危険箇所の修繕や、災害が起こった際の対応などを年間を通して計画と実施に力を

いれる。 



６．学校関係者評価委員会の評価 

 

園庭が綺麗になったことで、子供たちも安心してたくさん走り回ったり、遊んだりしてる姿をよく見るようになっ

た。また、危険箇所を指摘した際にはすぐに対応、修繕して下さいました。少しまだ心配なところがあるので、も

う少しその辺の改善もお願いしたい。 

先生方が園児や保護者の顔や名前をよく覚えているし、いつも笑顔で挨拶して下さるのでとても感じが良いです。 

バスの置き忘れ防止など、問題に対しての対応が早いと思いました。 

 

乳山幼稚園の子供たちは自分たちからよく挨拶をしてくれるので明るくて元気でとても良いと思います。 

 

オンラインで職員研修をしていると知り、保育の質の向上になるり、年々保育中に取り入れる内容も増えて親とし

ても嬉しいです。先生方が職員研修でどのようなことをやっているのかお便りに掲載してもらえるようになり、保

護者の方もわかりやすくなった。 

 

秋祭りでは、在園児はもちろん卒園した子供たちも招待していたので、とても賑やかで、子も親も、皆が笑顔でし

た。親としてはとてもラクで何も気にせず楽しめたので良かったのですが、今後は希望する親と子供に少し裏方を

手伝ってもらってもいいのかなと思いました。子供も親と一緒にお店屋さんごっこみたいな感じで楽しめると思い

ます。「親御さんの負担を減らしたい。子供と一緒になって楽しんでもらいたい」という計らいで、ご準備いただ

いた先生方に心から感謝しております。 

 

今年度は、様々な感染症による学級閉鎖がありました。連絡アプリですぐにお知らせが来るので、現状を把握する

のにとても助かります。その際に連絡アプリでの連絡で間違いがたまにあるので、配信前にもう一度確認をしてか

ら配信をお願いしたいです。 

 

マスク着用については個人の判断となりましたが、感染症が流行している最中では、マスク着用のお願いを配信し

たり、先生方はマスクを着用し、感染対策がされていたら親としてもう少し安心して預けることが出来ると思いま

した。また、先生方の感染により学級閉鎖の延長をせざるを得なかった事について、もう少し別の対策がなされた

ら良かったのではないかと感じました（別の先生をつけるなど）急な連絡だったので、大変な思いをされた保護者

もいらっしゃったのではないかと感じました。 

 

運動会や発表会など、自分の子供が見やすいように配慮されているのは嬉しいです。運動会の走る順番なども助か

りました。 

年少、年中、年長組それぞれに補佐の先生をつけたことで、より細やかなケアが行えていたこと、それに先生同士

の連携もスムーズに行えていたと感じました。 
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委員会実施日    令和６年２月18日 


